

地区会開催(東京D/関東)

東京D地区会



平成27年2月25日(水)、TKP東京駅前カンファレンスセンターにおいて、東京D地区会(代表幹事：毛利隆重、NECソリューションイノベータ(株) 代表取締役執行役員社長)が開催された。参加者は52名。

開会にあたり毛利代表幹事から「IoT時代の到来を迎えて、他業界団体との連携が不可欠となった。

JISA会員各社間の協力関係も深めて、ますます発展していきたい。」挨拶があった。

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 柳田大介課長補佐から、26年度補正予算及び27年度当初予算案、攻めのIT経営、情報経済小委員会についてなど経済産業省の情報政策について説明があった。

次に JISA 河野副会長・専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI調査)、自民党 内閣部会・IT戦略特命委員会に提出した「パーソナルデータの利活用に関する制度改正に係る法律案の骨子(案)に対する意見」、ソフトウェア開発委託取引における受注チェックシート、国際会議関係などについての説明があった。

続いてビジネス基盤強化委員会 舟橋千鶴子ダイバーシティ部会長から JISA ダーバーシティ戦略について、取り組みの説明と賛同への呼びかけがあった。



休憩を挟んで、特定非営利活動法人 LPI-Japan 成井弦理事長による講演「HTML5が創り出す新たな世界」が行われ、成井氏は「今後ビジネスのポイントとなる、データの可視化にはHTML5が不可欠である。」と語った。

最後に毛利代表幹事から平成27・28年度の東京D地区会が推薦する理事候補者について「8名の推薦がJISA本部に寄せられているが、東京B地区会が推薦する2名の選出については代表幹事に一任願いたい。」と提案があり、異議なく了承された。

関東地区会

平成 27 年 2 月 26 日(木)、横浜ベイホテル東急において、関東地区会（代表幹事：梶本繁昌、(株)アイネット 代表取締役社長）が開催された。参加者は 51 名。



会の冒頭、梶本代表幹事から、平成 27・28 年度の関東地区会が推薦する理事候補者について「選出については代表幹事に一任願いたい。」と提案があり、異議なく了承された。

その後、「女性リーダーの育成は業界のプレゼンス向上にも繋がるので、関東地区会の事業の発展の参考にしてほしい。」と次第・講演の説明を兼ねた挨拶があった。

続いて JISA 國井秀子副会長から「日本に次いで労働者の高齢化が問題となっているドイツが進めているインダストリー4.0 は、技術だけでなくダイバーシティについても重要視している。イノベーションを起こすには人材の多様性が大切であり、業界全体として取り組んでいきたい。」と挨拶があった。

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 平山利幸課長補佐から、26 年度補正予算及び 27 年度当初予算案、攻めの IT 経営、情報経済小委員会についてなど経済産業省の情報政策について説明があった。

次に JISA 河野副会長・専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI 調査)、自民党 内閣部会・IT 戦略特命委員会に提出した「パーソナルデータの利活用に関する制度改正に係る法律案の骨子(案)に対する意見」、ソフトウェア開発委託取引における受注チェックシート、国際会議関係などについての説明があった。

続いてビジネス基盤強化委員会 舟橋千鶴子ダイバーシティ部会長から JISA ダーバーシティ戦略について、取り組みの説明と賛同への呼びかけがあった。



休憩を挟んで、(株)Woomax 竹之内幸子代表取締役による講演「組織の目標達成を実現する女性リーダー育成」が行われ、竹内氏はトップの意識改革や女性リーダーの計画的な育成方法について語った。

(赤尾)